

Commission formation COREG - 16 juin 2025

1 - Formations déjà réalisées en 2025

2 - Formations programmées en 2025

3 – Evolutions des formations et mise en place de l'e-learning

Formations déjà réalisées en 2025

Type de formation	Date	Lieu	Nombre de participants	Organisateur
Mécanique	16-22-29/01	Albi	15	CODEP 81
Animateur	25/01	Albi	4	CODEP 81
Initiateur-Animateur	01-09/02	Gramat	15	CODEP 46
Dirigeant	08/02	Montpellier	8	CODEP 34
Mécanique	15/02	Albi	13	CODEP 81
Mécanique	22/02	L'Union	11	CODEP 31
Sécurité	05/03	Montpellier	37	CODEP 34
Animateur	08-09/03	St Jean de Védas	16	CODEP 34
Initiateur	22-30/03	St Jean de Védas	5	CODEP 34
Mécanique	12/04	Albi	5	CODEP 81
Dirigeant	17/05	Toulouse	13	COREG-CODEP 31

Formations programmées en 2025

Type de formation	Date	Lieu	Nombre de participants	Organisateur
Animateur	18/10	Nîmes	15	COREG-CODEP 30
Sécurité	25/10	Nîmes ou Alès	20	COREG- CODEP 30
Initiateur		Nîmes-St Hilaire de B.	15	COREG-CODEP 30
Animateur	Fin 2025		?	CODEP 31
Initiateur	Fin 2025		?	CODEP 31
Sécurité	Fin 2025		?	CODEP 31
Dirigeant	Fin 2025		?	CODEP 81
Animateur	Fin 2025		?	CODEP 81
Mécanique	Fin 2025		?	CODEP 81

Besoins de formation exprimés en 2025

CODEP	Besoins en formation	Contributions possibles
09	Dirigeant/animateur/initiateur	Formation moniteur
11	-	-
12	Animateur/initiateur/ sécurité	
30	Organisation formation moniteur au niveau régional	Formation dirigeant et moniteur
31		Formation sécurité
32	-	Formation dirigeant
34		Organisation formation moniteur au niveau régional
46	-	-
48	-	-
65	Dirigeant/sécurité	-
66	Initiateur/dirigeant/sécurité/mécanique	-
81		Dirigeant, mécanique, (équipement mobile)
82	-	-

Evolution des formations et mise en place de l'e-learning (e-académie ffvelo)

- Formations davantage centrées sur les besoins réels (ex: formation dirigeants) et mutualisées géographiquement
- Formations plus modulaires (spécialisations moniteur)
- Suppression du catalogue de formations peu suivies
- Durées de formation plus courtes (aller à l'essentiel, outils numériques) :
Animateur (1 jour), Initiateur (2 jours), Moniteur (4 jours)
- Mise en place de l'e-learning (utilisation de **Quiziniere**, outil développé par l'éducation nationale)



- Fourniture de supports aux stagiaires en substitution des parties théoriques des formations,
- Evaluation sous forme de questionnaire en ligne corrigé de manière interactive par le formateur (espace personnel pour chaque participant et formateur)
- Restitution et approfondissements lors du stage avec partie pratique

Aubord

400 cyclistes à la première Ronde camarguaise

Même si les inscriptions, une semaine auparavant, annonçaient un raz-de-marée, l'Aubord Cycloclub (ACC) ne s'attendait pas à une telle fête, jeudi 29 mai, au départ du centre des traditions taurines, du côté du complexe Albert-Roux. « Pour une première, c'est une réussite et à bien des égards, sourit Philippe Tranchant, membre du club. 400 participants sur les cinq parcours proposés entre le vélo de course et le Gravel, la nouveauté. » Mais tout est nouveau, en réalité. « Nous voulions proposer pour le plaisir de la petite reine et à tous les amoureux du pédalier, trois parcours de 75 km, 110 km et 150 km pour les vélos de course et 50 km et 100 km pour ceux en Gravel. Tous les parcours ont été choisis entre les avaleurs de bitume et les coupes sur les 50 km en Gravel. De plus, nous voulions montrer notre belle région, notre Camargue, chère à nos cœurs. D'ailleurs, le lieu de départ n'est pas anodin et le Lâupio (abri de gardian) dans



Ça a roulé fort sur le parcours de 150 km !

cet espace mettant à l'honneur la Camargue était volontaire. » Au chapitre des participants, « Didier Lebois, élu, était engagé et un coureur belge est venu spécialement pour y découvrir la région, sans oublier ceux de Foix et de Carcassonne ». Sur la liste des sprinteurs, « le mistral est venu jouer les trouble-fêtes en s'opposant aux cy-

clistes sur le retour. Mais il est quand même à signaler une moyenne pour certains de 35 km/h ». Le bonheur était aussi pour la plupart de simplement finir la course et partager ce moment. « Tout le monde était heureux, participants et organisateurs. Il y avait une belle ambiance. Il est à noter une très forte mobilisa-

tion des clubs de Vauvert, de Mollégès, des Bouches-du-Rhône, et de Marguerittes. » Le déjeuner a rassasié les participants et le vent taquin est encore parvenu à faire virevolter quelques assiettes -comme cette première édition, les têtes ; à entendre la demande générale parmi les convives : « À renouveler. »

► Correspondant Midi Libre : 06 48 00 39 45